
智行理财网
中国股市带头大哥，中国股市带头大哥是谁

大家好，今天给各位分享中国股市带头大哥的一些知识，其中也会对中国股市带头
大哥是谁进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的问题，别忘
了关注本站，现在就马上开始吧！
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中国股市最牛的股评家是谁

中国真正的股神＂：股神江林、股神林园、杨怀定（自称不是股神）、带头大哥王
晓、最牛股民刘芳、彭兴国（有点象刘芳）、殷保华

相对于社会来说，股市是更加公平的地方吗？

不能这么简单的说。

股市也是社会的一种经济行为，是社会万象中之一种。

从投资的价值看，在过去的二十多年间，如果从个人投资者的角度说，股市的公平
是远不如楼市的公平的，因为在股市里被割韭菜的机会，远远会大于楼市中的房子
价值跌落的机会。

在投资领域的公平，实际上就是赚到钱，而且无论体量大小都有同样的机会。在楼
市里，你买50套房子，和买一套房子，都有赚钱的机会。在股市则不一样，散户要
想跟机构等大资本有一样的获利机会，那是不可能的。大资本在股市总是有更多的
从容，总能有更多的主动性。

“大鱼吃小鱼，小鱼吃虾米”，这样的现象在股市里并不鲜见。在全球资本流动性
泛滥的时代，有时不计后果的逐利也是一种特征。资本的体量，资本的手段，以及
资本的策略，都会超过你的想象。

跟楼市不一样，股市是一个脑力激荡的地方，如果你要想获得更多的公平，就要提
升自己的能力与智慧。否则钱再多，也不够填坑。

什么是中军龙头
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股市中说的板块龙头，是指此股票在该板块中有着带头大哥的作用，他的一举一动
决定该板块的动向，而中军则是在该板块中起到稳定，和助推器作用。

在股市中，中军就是对板块指数影响较大的股票，盘子大，中军通常是发号施令的
，是主力股票，中军是在一段时间内体量、成交量对股市影响最大的股票。

股票在进行投资时有很多选择的技巧，不同的技巧达到的效果是不一样的，而且在
使用一个技巧选股时还要注意别的方面对股票的影响，所以在进行选股投资时不能
依靠单一的技巧进行选择，必须通过多个方面的考察进行选股

炒股有天才吗？

任何行业都有天才，炒股也不例外，但是炒股的天才很少很少。

所谓的股市天才，是能够找到股市中的一些独特的方式，去赚钱。

比如，情绪感知，就是股市天才的一大标志。

所谓情绪感知，就是指一些能够对市场情绪特别敏感的人。

这类人能清晰的感觉到市场的变化，到底是处于什么样的一个阶段。

他们天生很敏感，能够在市场的涨跌中，捕捉到一些细节，从而推演出股票未来的
走势。

坊间很玄学的一个词，叫做“盘感”。

很多人说盘感是凭经验而来的，其实不然，盘感是天生的。

当你的盘感，和市场中散户相反，和主力资金相似的时候，就能够很好的进行交易
。

在短期的博弈中，你就处于上风，能够有不错的建树。

所有的短线客，需要做一些交易训练，但那个拔尖的，一定是在盘感上有天赋的。

又比如，技术预演，也是股市天才的一个重要特色。

所谓的技术预演，就是通过一定的技术图形，去判断未来的股票走势。
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技术预演同样有一点点的玄学，因为事实已经证明了，用智能AI去做技术预演，最
终实现不了炒股的胜利。

因为过度拟合的情况下，技术会失效的。

而所谓的天才，是通过大脑人工的去做技术预演，根据技术指标中的一些细节，结
合经验去分析涨跌。

相比智能的手段，人工的手段看似粗糙，错误率高，实则却有一部分人，超越了技
术。

也就是智能手段，预演能达到90%，但90-100%这部分人，就是股市中的天才。

千篇一律的技术，是不会有赚大钱的机会的，只有技术加上天赋，才能赚大钱。

还比如，交易手法，更是股市天才不可或缺的能力。

所谓的交易手法，指的是买卖交易的择时，或者买卖交易的仓位控制等等。

交易手法，也可以理解为交易原则。

股市里的天才，在交易手法上，也有着自己的过人之处。

并不是说他们一定精确的把握买卖点，很多时候，他们可以在一个相对低点和高点
入局。

至于你问他们为什么，其实他们也不会给一个明确的原则。

而是在某个时间点，他们觉得就应该买入了，技术上的信号和盘面上的语言，让他
们开始布局。

交易手法上，他们心里会明白，什么时候该大幅度介入，什么时候该小范围试错。

股市里的天才很多，但占比却很少，这就好像一清华的都是学霸，但占总人群比例
很低，是一个道理。

其实任何行业，翘楚一定是少数，大部分人终究是平凡人，是普通人。

但这不代表普通人在这个行业里，在股市里，就不能有建树。
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毕竟，成功是99%的努力，1%的天赋，你可能达不到天才的高度，但也同样能在
股市里赚钱。

不要总想着暴富，找到属于自己的方式，赚自己该赚的钱。

普通人炒股，没有所谓的盘感，没有所谓的交易天赋，没有所谓的技术感知，该怎
么办？

答案很简单，就是控制风险，寻找股市规律，降低交易频率，懂得落袋为安。

只要做好这四点，不能说一定赚大钱，但在股市里生存下去，还是比较容易的。

1、控制风险。

控制风险，指的是不会因为一两次的投资失误，造成本金的大幅度损失。

控制风险的方式主要有两种。

第一种是控制仓位。

控制仓位指的是不会经常满仓，能够根据自己的判断，合理的调节仓位的高低。

行情好就仓位高一些，行情差就仓位低一些。

控制仓位还包括合理的分散，不会把资金都放在某一个股票上面。

能够合理的分散布局，以免踩雷。

毕竟散户的信息不对称，踩雷的风险其实是非常高的。

第二种是合理止损。

当出现损失的时候，有合理有效的止损机制。

只有合理的控制损失，才能够避免因为买错股票，导致大幅度的损失。

有一些股票，经历了一轮炒作后，会有很长时间的慢慢阴跌，如果没有好的止损机
制，那只会越陷越深。
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同样的情况，还发生在一些业绩下滑的个股上。

只有把风险控制好，才能在股市的交易中，游刃有余。

2、寻找规律。

股市里想赚钱，必须要寻找规律。

至于是什么规律，那其实因人而异，因为股市里能赚钱的规律太多了。

短线交易，追强势股，就是一个规律。

中线波段，寻找市场的大热点，也是一个规律。

长线交易，寻找业绩高景气的行业和龙头，还是一个规律。

就连看股东名册，判断股东户数，也是一个规律。

这个市场里，赚钱的规律太多，但不要企图什么样的规律都被你发现。

找准一个规律，好好的做研究，把规律吃透，把赚钱的方式弄会。

3、减少交易。

作为普通人炒股，还有一个特别要注意的点，就是减少交易。

因为交易的频率，和交易的正确率，其实是息息相关的。

但凡交易的频率高，就是容易出错。

因为人不是机器，执行的指令中，一定会存在失误。

基数越大，失误的概率就越高。

交易频率越低，交易时候的心态就越冷静，一旦交易频率上去了，决策周期变短了
，心态就变化了。

而且，越高频的交易，其实交易策略越复杂，普通人越难以驾驭。
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股票赚钱，并不在于交易的次数多，而在于交易的准确度高。

有时候买对一只股票，就能赚到钱了，而买的股票多了，买错的概率自然也就高了
，并不一定会更赚钱。

4、落袋为安。

最后一个普通人炒股一定要掌握的原则，就是落袋为安。

炒股赚钱，不是赚市值。

股票不换回现金，永远只是一串数字而已。

所以，炒股讲究的其实就是落袋为安。

只不过，落袋为安通常会有一个原则，到底是赚多少该落袋。

因为人性是贪婪的，总希望涨了还要涨，赚了更多赚，这是天性。

所以，利用好一个原则去约束自己，是最妥当的。

简单的说，就是明确炒股中的卖点，把握卖出的时机。

这个市场唯一不变的原则，就是市场一直在变化。

简单的说，股市天才也需要与时俱进，不论是因为时代的发展，还是因为资金量的
变化。

而最终其实我们也看到了，能够长期稳定赚到钱的，一定是像巴菲特这种，看清市
场本质的。

否则，当时代变迁，所谓的天才也就陨落了。

普通人要想长期的炒股赚钱，更多的时候靠的就是勤奋，结合合理的方法。

炒股没有那么玄学，所以脚踏实地就好了。

关于本次中国股市带头大哥和中国股市带头大哥是谁的问题分享到这里就结束了，
如果解决了您的问题，我们非常高兴。
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